

Décidément, je prêche. Allons, c'est bientôt l'heure du dîner. Heureusement que les patates et le rôti sont au feu.

Savez-vous quel est mon dessert ? De la crème naturelle. Vive le naturel. Vous me direz peut-être, petite Marguerite : "Reste à savoir si elle est bonne votre crème !" — Oui petite méchante, elle est bonne. J'ai pris de fait de la crème claire, douce et fraîche ; je l'ai mise dans une jatte, sur la glace, pour la refroidir ; j'y ai ajouté du sucre blanc en poudre. L'eau vous vient à la bouche, n'est-ce pas ? C'est que ma crème est bonne.

* * *

J'ai acheté l'*Almanach de la propagation de la Foi*, 7 centins, et le *Catéchisme d'hygiène* du Dr Desroches, 11 centins, ce sont des opuscules utiles que je vous recommande ; Monsieur Bailairgé en possède encore plusieurs exemplaires.

MADAME ADÉLINA BONCONSEIL.

Joliette, 4 mars 1890.

LA SŒUR DE CHARITÉ

Il existe une femme qui a renoncé aux joies de la famille pour la pureté du célibat, aux riantes parures de son sexe pour la bure du cloître, aux plaisirs de la santé